



**Nombre del alumno: Axel Josafat Morales Juárez.**

**Nombre del profesor: Diana Itzel Lopez.**

**Nombre del trabajo: El caballo.**

**Materia: Zootecnia de equinos.**

**Grado: 7**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de septiembre de 2018.

## **El caballo.**

Como sabemos el caballo nos ha acompañado desde hace ya mucho tiempo, ha sido nuestro medio de transporte, una ayuda en el trabajo, así como también nuestra ayuda en las guerras, es por eso que los caballos han sido pieza clave en nuestro progreso, sin embargo no solo hablaremos de sus comienzos, sino también de su progreso personal a lo largo de este tiempo y su importancia y posición en la actualidad. Como sabemos los caballos fueron domesticados por primera vez en la estepa euroasiática hace unos 5.000 años, miles de años después que los perros, las cabras, las ovejas, el ganado vacuno y los cerdos. Como último animal domesticado, muchos autores creen que es el principal responsable del progreso de la sociedad humana.

Desde su domesticación, el caballo ha sido utilizado para diversos fines: como alimento; transporte; tiene significado simbólico en el ámbito religioso y funerario. Fue y sigue siendo utilizado como un animal valioso; fue el factor determinante en los conflictos bélicos hasta el siglo XX. Se han propuesto dos hipótesis para explicar la aparición de caballos domesticados en otras partes de Eurasia.

Por un lado, los caballos ya domesticados desde el centro de las estepas, donde podrían distribuirse en otras partes del mundo conocido. Por otra parte se sugiere que, además de la domesticación esteparia, es posible que también se hayan domesticado poblaciones de caballos salvajes en otras partes de Eurasia. Como parte de esta hipótesis, la Península Ibérica se considera desde hace tiempo un posible centro de pruebas con caballos domésticos.

El caballo en la actualidad y su desempeño ha sido bastante marcado, por lo cual es importante mencionar diversidad de actividades que ahora desempeñan conforme a sus actitudes. El equino en la producción agropecuaria como animal de tiro juega un rol determinante, ya que se utiliza mediante la tracción animal en la preparación de tierras para la siembra de cultivos y el establecimiento de pastos mejorados para la alimentación animal.

La industria de la cría de caballos en España es una de las más antiguas de la historia. Sin embargo, en las últimas décadas se han producido cambios significativos en la economía, como está ocurriendo hoy, con una economía dedicada al entretenimiento, el deporte, el turismo, la genética, el trabajo y la producción.

España sigue siendo uno de los países europeos con mayor número de caballos, y las cualidades naturales de nuestros purasangres, especialmente entre los locales y los purasangres españoles, son famosas en todo el mundo. El crecimiento económico del sector, así como la mejora de los sistemas de información, permitió que el censo contabilizara 600.000 vacas lecheras, la mayoría de ellas en Andalucía. El número de granjas de caballos ha aumentado en los últimos años, pero las comunidades y los tipos de granjas específicos varían, y la mayoría son granjas privadas o no comerciales. A modo de conclusión el caballo, a sido una fuente de ingresos fuerte en México y en otros países, sin embargo también desde su llegada a llego a lastimar al pueblo mexicano, siendo un símbolo en su momento de clasificación en cuanto a lealtad, ya que como sabemos solo los mas allegados a los invasores poseían caballos, ahora, el caballo es mas que eso, el caballo es un emblema mexicano para hacernos sentir orgullosos de nuestras raíces.

[https://www.produccion-animal.com.ar/produccion\\_equinos/curso\\_equinos\\_I/02-origen\\_y\\_evolucion\\_caballo.pdf](https://www.produccion-animal.com.ar/produccion_equinos/curso_equinos_I/02-origen_y_evolucion_caballo.pdf)

[https://rua.ua.es/dspace/bitstream/10045/93151/1/La\\_domesticacion\\_del\\_caballo\\_Perez\\_Palao\\_Esther.pdf](https://rua.ua.es/dspace/bitstream/10045/93151/1/La_domesticacion_del_caballo_Perez_Palao_Esther.pdf)

<https://www.uco.es/organizacion/protocolo/images/documentos/memorias-cursos/2008-2009/leccion-magistral.pdf>